

## Maschinenversicherung - Versicherungsbestätigung Machinery Insurance- Certificate of Insurance

<b>1. Versicherungsnehmer</b>  Wemo-tec GmbH Bürgermeister-Ebert-Straße 17 36124 Eichenzell  <b>Mit-Versicherungsnehmer</b>  Wemo-tec UK Ltd. Scott Buiness Park Haverton Hill Road Stockton-on-Tees TS23 1PY Great Britain	<b>1. Policyholder</b>  Wemo-tec GmbH Bürgermeister-Ebert-Straße 17 36124 Eichenzell  <b>With Policyholder</b>  Wemo-tec UK Ltd. Scott Buiness Park Haverton Hill Road Stockton-on-Tees TS23 1PY Great Britain
<b>2. Versicherer</b>  Dialog Versicherung AG Adenauerring 9 81737 München	<b>2. Insurer</b>  Dialog Versicherung AG Adenauerring 9 81737 München
<b>3. Versicherungsschein-Nummer</b>  2-79.165.703-4	<b>3. Policy number</b>  2-79.165.703-4
<b>4. Versicherungsperiode</b>  01.01.2026 bis 01.01.2027 jeweils 00:00 Uhr MEZ  Der Vertrag verlängert sich stillschweigend um ein weiteres Versicherungsjahr, wenn er nicht drei Monate vor Ablauf gekündigt wird.	<b>4. Period of Insurance</b>  01.01.2026 to 01.01.2027 00:00 CET  The Policy shall be renewed automatically on a year-by-year basis, unless this Policy is can- celled no later than three months prior to the expiry of this Policy.
<b>5. Grundlagen der Versicherung</b>  Allgemeine Bedingungen zur Maschinen- Versicherung (ABMG 2008)	<b>5. Insurance Terms and Conditions</b>  General Terms and Special Conditions for machinery insurance (ABMG 2008)
<b>6. Deckungsumfang</b>  Allgefahrenversicherung	<b>6. Scope of Cover</b>  All-Risk Insurance

<b>7. Geltungsbereich</b>  Als Versicherungsort gelten alle Staaten innerhalb der geographischen Grenzen Europas, sowie in den außereuropäischen Gebieten, die zum Geltungsbereich der Europäischen Union (EU) gehören	<b>7. Geographical Scope</b>  The place of insurance is deemed to be all states within the geographical borders of Europe, as well as in the non-European areas that belong to the scope of the European Union (EU).
<b>8. Versicherte Sachen</b>  Alle dem Versicherungsnehmer oder den mitversicherten Unternehmen gehörenden, genutzten, an- und weitervermieteten fahrbaren oder transportablen Brückenuntersichtgeräte	<b>8. Insured Property</b>  All mobile or transportable Underbridge inspection devices belonging to, used by, leased to or subleased to the policyholder or the co-insured companies
Rechtsverbindlich ist ausschließlich der deutsche Text.	The German wording only is legally binding.

Die Prämie gilt als bezahlt.  
The premium is deemed paid.

Leipzig, 2025-12-11

GGW GmbH

